

Politique de confidentialité / Digital Roadbook by Littlebig Road

Privacy policy / Digital Roadbook by Littlebig Road (see below)

Chez Littlebig Road, nous souhaitons construire une relation de confiance avec vous. Ainsi, nous tenons à protéger les données que vous nous confiez, que vous soyez un client ou un visiteur sur notre site web. Cela signifie que vous avez la possibilité de supprimer ou de modifier les données qui vous appartiennent dès que vous le souhaitez. Enfin, nous vous assurons de stocker vos données à l'aide d'un système sécurisé.

La présente politique de confidentialité vous informe sur les conditions d'utilisation et de protection de vos données personnelles. Cette politique de confidentialité s'applique pour :

- vos données d'utilisation du site web de l'agence à partir de l'url suivant : www.digital-roadbook.com
- l'ensemble des données que vous nous transmettez avec votre accord pour recevoir des informations de notre part par e-mail.

Comment vos informations sont-elles utilisées ?

Vous trouverez ci-dessous le détail des informations que nous demandons lorsque vous vous utilisez les différents formulaires présents sur le site Internet. Pour chaque donnée, nous vous indiquons pourquoi et comment nous utilisons ces données.

Email : votre adresse e-mail est utilisée pour pouvoir vous contacter.

Téléphone : votre numéro de téléphone est utilisé pour entrer en contact plus directement avec vous. Ce champ est facultatif.

Nom et Prénom : ces données sont importantes puisqu'elles permettent de vous identifier, notamment lorsque votre nom et prénom ne figurent pas dans votre adresse e-mail.

Nom de l'entreprise : il nous permet d'identifier de quelle entreprise vous faites partie. Il arrive que certaines adresses mails ne soient pas liées au nom de domaine du site web de l'entreprise, ce qui peut parfois rendre notre communication avec vous compliquée.

Votre message : il nous permet de mieux comprendre vos attentes, vos besoins.

Partage des données

Les informations que vous nous fournissez vous appartiennent, celles-ci ne seront jamais vendues à des tierces personnes. La collecte et le stockage de vos informations ne sont utilisés que dans le cadre d'une communication privilégiée avec vous.

Modifier ou supprimer vos informations

Nous mettons à votre disposition la possibilité de modifier ou de supprimer vos données personnelles à chaque instant.

Pour modifier vos informations personnelles, merci de nous contacter via notre formulaire de contact en ligne.

Pour supprimer l'intégralité de vos informations personnelles et ne plus recevoir d'e-mail de notre part, merci de nous contacter via notre formulaire de contact en ligne.

Si vous ne vous souvenez plus de l'adresse e-mail enregistrée dans notre base de données, merci de nous contacter via notre formulaire de contact en ligne.

Durée de conservation des données

Vos informations personnelles sont conservées par Littlebig Road pour une durée illimitée.

Concernant les cookies, ceux-ci sont conservés pour une durée illimitée.

Cookies

Par définition, le cookie est un fichier créé et déposé par votre navigateur sur votre ordinateur lorsque vous visitez des sites internet. Ce fichier contient des informations qui nous permettent d'identifier votre navigation sur notre site.

Nous utilisons ces données pour définir les pages que vous avez consultées, les recherches que vous avez effectuées, la provenance de notre audience (moteur de recherche ou accès direct), à travers l'application Google Analytics. Nous analysons ces données uniquement dans le but d'améliorer notre site pour faciliter votre navigation lors de vos prochaines visites.

Nous contacter

Vous avez des questions sur la protection de vos données ou vous souhaitez avoir accès aux données personnelles que vous nous avez fournies ?

Prenez contact avec notre entreprise par le biais de notre formulaire de contact en ligne.

Privacy policy / Digital Roadbook by Littlebig Road

At Littlebig Road, we want to build a relationship of trust with you. That's why we want to protect the data you give us, whether you're a customer or a visitor to our website. This means that you have the option of deleting or modifying the data that belongs to you as soon as you wish. Finally, we ensure that we store your data using a secure system.

This confidentiality policy informs you about the conditions of use and protection of your personal data. This privacy policy applies to :

- your use of the agency's website from the following url: www.digital-roadbook.com
- all data that you send us with your consent to receive information from us by e-mail.

How is your information used?

You will find below details of the information we request when you use the various forms on the website. For each piece of information, we tell you why and how we use it.

Email: your email address is used to contact you.

Telephone: your telephone number is used to contact you more directly. This field is optional.

First name and surname: this information is important because it identifies you, particularly if your first name and surname do not appear in your e-mail address.

Company name: this allows us to identify which company you belong to. Some e-mail addresses are not linked to the domain name of the company's website, which can sometimes make it difficult for us to communicate with you.

Your message: this helps us to better understand your expectations and needs.

Data sharing

The information you provide belongs to you and will never be sold to third parties. Your information will only be collected and stored for the purpose of communicating with you.

Modifying or deleting your information

You can modify or delete your personal data at any time.

To modify your personal information, please contact us using our online contact form.

To delete all your personal information and stop receiving emails from us, please contact us via our online contact form.

If you no longer remember the e-mail address registered in our database, please contact us using our online contact form.

Data retention period

Your personal information is kept by Littlebig Road for an unlimited period.

Cookies are stored for an unlimited period.

Cookies

By definition, a cookie is a file created and stored by your browser on your computer when you visit websites. This file contains information that enables us to identify your browsing on our site.

We use this data to determine the pages you have visited, the searches you have carried out and the origin of our audience (search engine or direct access), using the Google Analytics application. We analyse this data solely with a view to improving our site and making it easier for you to navigate our site the next time you visit.

Contacting us

Do you have any questions about data protection or would you like to have access to the personal data you have provided to us?

Contact our company using our online contact form.